Venció Moleda 2-1

El Diario Vasco, [1947-04-24].

Nuestro viejo terreno está de actualidad. Después de los tres encuentros del domingo, el miércoles último se celebró el MOLEDA-PLACENCIA correspondiente al torneo local y en nada desmereció a los celebrados el domingo. Contra el pronóstico general, los de persianas se llevaron los dos puntos a costa de un Placencia bastante flojo en relación al año pasado. Moleda marcó el primer tanto. Para evitar complicaciones y un posible error arbitral, mandaron a Múgica al fondo de la red con el esférico, de forma que no admitía dudas. Los bomberos establecieron el empate antes del descanso. Reanudado el juego, fueron nuevamente los de Moleda los primeros en marcar y... los últimos, terminando 2-1 este interesante encuentro. A pesar de los inevitables errores del que todo lo fía a la vista, evitando "costosos" desplazamientos, la labor arbitral de Hermenegildo González fue francamente buena e imparcial.